



# SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Ciudad de México, a 19 de junio de 2021  
Boletín No. 069

## LA VACUNACIÓN UNIVERSAL EN BAJA CALIFORNIA ES LA ESPERANZA PARA ABRIR LA FRONTERA NORTE: SSPC

La vacunación universal en Baja California es una esperanza para que las zonas fronterizas puedan abrir, aseguró la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez.

Al recorrer los centros de aplicación de dosis contra COVID-19 en Tijuana y Ensenada, comentó que la organización y nivel de orden de la estrategia para mayores de 18 años es una muestra de que la coordinación entre todos los niveles de gobierno y ambos países es la forma de vencer más rápido la pandemia.

En las jornadas de vacunación en Baja California participa personal de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena); Marina y Bienestar, así como del IMSS, ISSSTE y gobierno del estado.

En compañía del gobernador Jaime Bonilla Valdez; el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio; el titular de las Mesas de Paz en la SSPC, Arturo Medina; la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana realizó un recorrido por el centro de vacunación IMOS de Tijuana.

"El trabajo de vacunación es una esperanza para que las zonas fronterizas puedan ir abriendo y que la vacunación ente los dos países, tanto las fronteras de México y de Estados Unidos, pudieran estar complementándose al 100 por ciento.

"Tenemos mucha esperanza de que esto ocurra pronto", agregó la secretaria, quien llegó a la entidad enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, aclaró, será la Secretaría de Relaciones Exteriores la que determine la fecha para la apertura de las fronteras de manera compartida con Estados Unidos, en espera que sea pronto, porque así lo quiere la sociedad en Baja California.

Respecto a la vacunación en otros estados fronterizos de México, la también coordinadora del Gabinete de Seguridad Nacional, destacó que no debe haber





# SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

preocupación porque el presidente Andrés Manuel López Obrador ha pensado en todos los habitantes de la zona fronteriza.

"Nadie se va a quedar sin vacuna, todos los mexicanos van a ser vacunados", insistió.

En Ensenada, Rodríguez estuvo en el centro de vacunación de la Segunda Región Naval, donde felicitó al personal de todas las dependencias que participan en la aplicación de las dosis.

—oo0oo—

